

Vielen Dank, dass Sie sich für Ihren ergonomischen und aufgeräumten Arbeitsplatz für Produkte der Firma Ergolutions entschieden haben.

Sollten Sie uns gerne Ihr Feedback geben wollen, oder Beratung zu weiteren Lösungen benötigen steht Ihnen hierzu unsere Email Adresse Kontakt@Ergolutions.de, oder alternativ unsere Hotline unter: +49 (0) 2351 / 6561080 gerne rund um die Uhr zur Verfügung.

Bitte vor Beginn der Montage und dem Nutzung das ganze Handbuch durchlesen.



VORSICHT:

- Nutzen Sie nur das mitgelieferte Netzteil um das Ladegerät zu betreiben um einen problemlosen Betrieb zu gewährleisten.
- Achten Sie darauf, dass zwischen dem Ladegerät und Ihrem Telefon keine Metallteile sind um ein versehentliches Aufheizen der Teile zu vermeiden.
- Legen Sie keine Karten wie z.B. Kreditkarten auf das Ladegerät, da diese gelöscht werden können.
- Montieren Sie das Ladegerät mit den mitgelieferten Schrauben oder Klebepad unterhalb Ihrer Tischplatte.
- Dieses Ladegerät unterstüzt alle QI Wireless Ladestandarts und unterstützt auch Apple 7,5 und Samsung
 10 W Ladestrom

WICHTIG: Vor der Montage bitte alle enthaltenen Bauteile mit der Inhaltsliste abgleichen. Bei beschädigten oder fehlenden Teilen kontaktieren Sie uns bitte unter Kontakt@Ergolutions.de.

NUTZUNG: Die Radiowellen die dieses Gerät ausstrahlt können Fehlfunktionen bei anderen elektronischen Geräten hervorrufen..

Hiermit erklärt die Ergolutions GmbH, dass die gedruckte Konformitätserklärung dem Produkt beiliegt. Sollte die Konformitätserklärung fehlen, kann diese postalisch unter der unten genannten Herstelleradresse angefordert werden.



Thank you very much for choosing a product from Ergolutions to equip your ergonomic and tidy workspace. We want to support you to furnish your workspace with ideal solutions and would be happy to be of assistance and would be proud to also introduce to you our other items under www.ergolutions.de. Would you like to give us any kind of feedback or need any support regarding our other items you can reach us under our email address Kontakt@Ergolutions.de or by phone under +49 (0) 2351 / 6561080 round the

Before you assembly, please read the whole instruction manual.



WARNING:

clock.

- Please only use the power adapter supplied with this item to avoid malfunctions.
- Please make shure that there are no metal parts between the charger and your phone to avoid a
 accidential heat up of these items.
- Do not lay any magnetic strip cards like credit cards on top of the charger as this might result in data loss.
- Mount the charger underneath your table top using the supplied screws or glue pads.
- This product supports all wireless QI charging standards as well as Apple 7,5 and Samsung 10W charging power.

IMPORTANT: Before assembling, please compare all components with the delivery content list. When any parts are missing or damaged, please contact us under Kontakt@Ergolutions.de.

WARNING: The radio waves generated by this device may cause malfunction for other electronic products placed on top of the charger.

Hereby Ergolutions GmbH declares that the declaration of Conformity is part of the shipping content. If the declaration is missing, you can request it by post under the below mentioned manufacturer adress.

ERGOLUTIONS GmbH, Heerstrasse 62, 58553 Halver / www.ergolutions.de









INSTALLATIONS ANLEITUNG

QI Ladegerät / QI Wireless Charger

Artikelnummer / Item number 20619

Stärke 0-30mm Thickness 0-30mm Thickness 0-30mm Doppelseitiges Klebeband Double sided adhesive Schraublöcher Screw holes LED Anzeige LED indicator Netzteil Anschluss Power adaptor inlet USB Ausgang USB Output

Kleben oder Schrauben Sie das Ladegerät unter die Tischplatte an der gewünschten Stelle. Achten Sie bitte darauf, ob die mitgelieferten Schrauben zu Ihrer Tischplattenstärke passen. Positionieren Sie das Ladegerät so unter der Platte, dass der zusätzliche USB Anschluss zum Anwender zeigt um leicht erreichbar zu sein.

Wenn Sie einen Indikator wünschen, wo das Ladegerät ist, können Sie den mitgelieferten Aufkleber nutzen.

Screw or stick the charger at the desired place under your desktop. Please pay attention to the length of the screws included if they match your tabletop thickness.

Position the charger with the USB outlet facing the user for easy reach.

In case you prefer an indicator of the chargers position on your desktop you can use the sticker included.

Inhalt: Contents:

Ladegerät, Netzteil, Schrauben, Aufkleber

Charger, power supply, screws, sticker

Spezifikationen: Specifications:

Eingangsspannung: 24V 1,5A Ausgangsspannung: 10W max.

Ladereichweite: 0-30mm

Input power: 24V 1,5A Output Power: 10W max. Charging distance: 0-30mm

LED Anzeige: LED indicator:

Während des Ladens leuchtet die LED blau und erlischt bei voller Ladung. Sollte die LED blinken liegt ein Fehler vor.

While charging the LED lights up blue and goes off after charging is completed. If the LED blinks there is a error.

Typische Fehler: Typical faults:

Ladevorgang wird nicht gestartet.

Prüfen Sie ob das Telefon korrekt positioniert ist.

Prüfen Sie den Abstand vom Ladegerät zum Handy inkl. einer eventuellen Hülle.

Prüfen Sie, ob sich Metallgegenstände in der Nähe befinden, die den Ladevorgang stören könnten.

Charging does not start:

Check the positioning of your phone.

Check the charging distance from chager to your phone including possible case.

Check, if any foreign metal objects are close by that might cause a disruption of the charge.